
Fachschaft Psychologie Heidelberg 

Hauptstr. 47-51 

69117 Heidelberg 

Mail: fachschaft@psychologie.uni-heidelberg.de 

http://www.fspsy -heidelberg.de/ 

Seite 1 von 3 

 
 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG 

DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE 

AM 29.06.2015 
 

Sitzungsleitung: Amelie 

Protokoll: Milena 

Anwesend: 23 (Marvin, Sophie, Theresa, Larissa, Kim, Henrike, Helena, Vivi, Eva, Kanea, 

Leonie, Julian, Svenja, Alex, Katrin, Corinna, Laura, Moritz, Solin, Milena, 

Annika, Amelie, Niels) 

Gäste: 1 (Boris von Huebbenet von “be happy group”) 

 

Am Ende der Sitzung Rechtsklick auf die TOPs  Felder aktualisieren (dann aktualisiert sich 

das folgende Inhaltsverzeichnis!) 

 

TAGESORDNUNG  
 

TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG 
TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT 
TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG 
TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG 
TOP 5 INSTITUTSPULLIS 
TOP 6 FACHSCHAFTS-WE 
TOP 7 EKS-TÜTEN 
TOP 8 FERIENSITZUNG 
TOP 9 FINANZEN: ERSTATTUNG AUS VS-BEITRÄGEN 
TOP 10 SONSTIGES 
TOP 11 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG 

 

 

 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 
 

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der 

Fachschafts-Vollversammlung um 18:21 Uhr für eröffnet. 

 

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. 

Es sind 23 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 1 Gäste ohne 

Stimmberechtigung anwesend. 

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft 

Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung 

beschlussfähig. 

H DF S
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TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung 
 

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem 

Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 22.06.15. Das 

Protokoll wird einstimmig angenommen. 

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung 
 

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden 

Punkte werden auf die Tagesordnung genommen: 

 Institutspullis 

 Fachschafts-WE 

 EKS-Tüten 

 Feriensitzung 

 Finanzen 

TOP 5 Institutspullis 
o Boris von Huebbenet von “be happy group” stellt die Modelle vor, die als Pullis 

zur Verfügung stehen: 
o  “red meliert” ist zunächst mehrheitlich der Favorit; 20€ als Preis sind ein erster 

Richtwert, wobei auch ein höherer Preis für ein ansprechendes Modell gezahlt 
werden würde; „fruit of the loom“ ist ein preiswertes Modell, gibt es in leichterer 
Ausführung auch in Burgund; „just hoods“ ist auch eine Option, da auch preiswert 

o Diskussion: Burgund oder kann der Pulli auch eine andere Farbe haben?; Qualität 
(nicht) wichtig? 

o Svenja möchte bis zur nächsten Sitzung einen Übersichts-Liste mit den 3 
wichtigsten Merkmalen der Top-Pullis erstellen  

o Abstimmung für Svenjas Vorschlag: 19 Stimmen dafür, 4 Enthaltungen 
 

 

TOP 6 Fachschafts-WE 
 

o Julian stellt als Stellvertreter der Kleingruppe „Externe Kommunikation“ vor, was 
bei WE erarbeitet wurde:  
News-Ticker alle 2-3 Wochen auf Facebook bzw. auf Homepage, was aktuell ist; 
Laura meint, dass dieser News-Ticker Problem löst, dass Infos nicht verteilt 
werden  

o Katrin stellt „Interne Kommunikation“ vor: 
Gestaltung der Sitzungen:  
- FS-Diskussionen produktiver durch Verkürzung der FS-Sitzung ab nächstem 

Semester auf 1 ½ h, 2 Monate Probezeit, dann Evaluation im Dezember 
- neuer Posten: Evaluator der Sitzungen, ob Sitzung in Unproduktivität ausartet;  
- Eva meint, dass Zeitbegrenzung nicht förderlich für Diskussions-Kultur, jeder 

solle sich an seiner eigene Nase packen 
- Vorschlag: Kartensystem mit gelber und roter Karte für zu 

lange/emotionale/sich wiederholende Beiträge;  
- Julian schlägt vor, dass Kartensystem ausprobiert werden soll, wenn System 

nicht funktioniert, dann abgeschafft  
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- Abstimmung für ausgearbeitete Vorschläge (Kartensystemder „Internen 
Kommunikations“-Gruppe: mit 2 Enthaltungen angenommen  

o Abstimmung, ob ab nächster Sitzung ausprobiert werden soll, ob FS-Sitzung 
generell auf 1 ½ h verkürzt werden soll: mit 1 Enthaltung Vorschlag 
angenommen 

o Helena zieht Fazit, dass FS-We sehr produktiv war 
 

 

TOP 7 EKS-Tüten 
o jeder, der Kontakt zu Werbe-Unternehmen hat, soll Leonie nach der Sitzung 

ansprechen 
 

TOP 8 Feriensitzung 
o Julian: optimalerweise 1mal pro Woche Feriensitzung 
o Julian übernimmt Doodle-Erstellung für Feriensitzung  

 

TOP 9 Finanzen: Erstattung aus VS-Beiträgen 
Folgende Erstattungen aus VS-Beiträgen werden genehmigt: 

o Teilnahme an Veranstaltungen: PsyFaKo-Teilnahmegebühr 25€ jeweils an 
Henrike Freier, Matthias Klee, Larissa Kunoff, Amelie Hische  

o Inventar: Magnetpapier 9,18€ an Vivien Yang;  
o Inventar: Kühlboxen 78,90€ an Kathrin Sadus 

 Abstimmung für die Erstattung aller VS-Beiträge: einstimmig angenommen  
 

o alle Rechnungen bezüglich FS-Wochenende gehen an Svenja und Alex 
 

 

TOP 10 Sonstiges 
o -  

 

TOP 11 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung 
 

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die 

Fachschafts-Vollversammlung um 19:47 Uhr für beendet. 

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 06.07 um 18 Uhr statt finden. 

Moderation: Eva 

Protokoll: Larissa 

 


